



Sundelgorn

Capitale: Sundelrya

Population: 1 203 000 (felinnors 64%, humains 35%, autres 1%)

Gouvernement: Monarchie absolue, dirigé par Fenrir Kaolar II

Importations: Armes, mercenaires, armements militaires, denrées alimentaires

Exportations: Drogues, esclaves, bois, diamant et or, cacao, fruits, café, huile de palme, coton, maïs, fruits de la pêche, rhum

La péninsule de Sundelgorn, ou officiellement Royaume de Sundelgorn, est un pays du centre d'Anindel et l'un des plus puissants états de cette partie d'Elyndhur.

D'une superficie totale de 306 000 km², il est limité à l'est par la chaîne de montagnes des Monts Sundel, alors que ses autres frontières ne sont que maritimes. Sa population était estimée à 1 203 000 personnes en 1247.

Sa capitale politique et administrative est Sundelrya, tandis que sa capitale économique reste Port-Sundel. Sa langue officielle est le Sundel et sa monnaie le Ren.

Son économie est essentiellement basée sur le commerce de drogues et d'esclaves, mais les richesses naturelles du pays confèrent à Sundelgorn une économie florissante qui ne cesse de s'améliorer. Toutefois, l'immoralité du gouvernement sundel et les méthodes cruelles de ses habitants, pour la majorité des felinnors et des humains, ont conduit à de fortes tensions politiques et militaires inter-états ce qui est une des causes de la guerre de pouvoir.

Autre:

Territoire rebelle:

Capitale: Port-Carley

Population: Environ 27 000 (89% de soldats / 91% de felinnors, 18% d'humains, 1% de représentants d'autres races)

Mode de vie et société:

Sundelgorn est un état despotique dirigé par un souverain felinnor du nom de Fenrir II, descendant de la lignée des Kaolar, la plus ancienne famille royale sundelienne.

Fenrir gouverne son pays d'une main de fer, et a imposé un régime totalitaire où l'état (c'est-à-dire lui) contrôle tout.

La majorité de l'économie du pays est basée sur le trafic de drogues, le sol se prêtant particulièrement bien à la culture d'un végétal appelé "Tregnok" par les felinnors et qui se consomme sous forme d'une poudre verte pâle.

Les contrebandiers et trafiquants, techniquement interdits par le roi, ont toutefois énormément de facilités à cultiver, transformer et vendre leur produit, les cultivateurs usant de pots-de-vins réguliers pour faire fermer les yeux aux

autorités.

La Tregnok est un alcaloïde extrait de la plante du même nom, qui fut cultivé dès l'implantation d'humains sur les terres sundel en tant que plante médicinale. Toutefois, il s'avéra que si la Tregnok permettait de supporter la douleur et la faim (elle fut d'ailleurs énormément utilisée par les guerriers sundel lors de la guerre du Pouvoir), elle avait aussi un fort taux de dépendances, ainsi que des effets à court et à long terme alarmant:

- une forte euphorie survenant lors de la consommation
- un sentiment de puissance intellectuelle et physique.
- hypertension, tachycardie et hyperthermie

Sans compter la dépendance terrible qu'elle crée avec une rapidité déconcertante.

Sundelgorn est aussi le repère de nombreux pirates, les côtes nord et ouest étant majoritairement composé de cavernes, ce qui fait des repères d'exception pour ces hommes et ces femmes des mers, ce qui contribue à rendre le territoire maritime de la péninsule particulièrement dangereux.

De plus, la mangrove, bien que majoritairement contrôlé par les rebelles séparatistes, constitue elle aussi une très bonne cachette pour les butins des pirates des mers chaudes de Sundelgorn.

La société sundelienne est complètement inégalitaire, séparé en castes distinctes:

- Les patriciens, membres de la caste la plus haute dans la société (la famille royale mis à part évidemment).

Généralement le plus riches et ceux ayant le plus de droits. Ils sont très peu nombreux, mais commettre un crime envers l'un d'eux est considéré comme un acte de haute trahison envers la nation et est puni de mort. Il est quasi-impossible de devenir patricien, ce titre s'obtenant par lien héréditaire.

- Les nobles, qui, bien qu'inférieur en statut et en droit aux patriciens, sont des membres hauts placés de la société sundelienne. Ils ont en général des droits inférieurs aux patriciens, mais toutefois nettement supérieur aux castes inférieurs. La noblesse peut s'obtenir par lien de paternité, par mariage ou par acte flamboyant au service de la patrie.

Un patricien peut demander l'anoblissement d'une personne s'il l'en juge digne.

- Les bourgeois, qui sont tous les travailleurs gagnant un salaire excédant les 856 Ren par mois (soit environ 6500 pièces d'or, ce qui est très rare). Ils n'ont que très peu de droits, et payent des impôts très fort à l'état. Typiquement, la bourgeoisie sundelienne se transmet de père en fils, mais n'importe qui se faisant remarquer par quelqu'un de haut placé peut le devenir: un artisan qui a forgé une superbe épée pour un patricien pourra se voir attribuer le titre de bourgeois.

- Les citoyens, qui sont toutes les autres personnes. Ils vivent généralement dans la misère et la souffrance, et nombres d'entre eux se tourment vers des voix très sombre: trafiquants, pirates, etc. Ils ont encore moins de droits que les bourgeois, mais payent autant d'impôts qu'eux, se qui crée famine et désolation au sein de la population, car ils sont aussi en majorité.

- Les esclaves, qui eux n'ont aucun droit, aucun salaire et qui ne sont que des machines utilisés au profit de l'état où de particuliers au moins nobles.

Autant dire que la majorité de la population vit dans un mélange affreux de pauvreté et de misère, ce qui crée non-seulement des tensions inter-castes (bien que l'état maintienne les révolutionnaires tranquilles avec leurs méthodes d'une violence extrême) mais aussi de plus en plus d'adhérant à la cause des séparatistes.

Toutefois, Sundelgorn est un pays immensément riche, de par son économie florissante, (basé sur l'agriculture, la pêche et l'extraction des richesses des sous-sols et le commerce de la drogue) mais aussi son gouvernement autoritaire qui s'assure une loyauté maximale des travailleurs.

La Rébellion Séparatiste Sundelienne (R.S.S)

Les séparatistes sont des hommes et des femmes, la majorité étant des felinnors, qui se sont rebellés contre les méthodes horribles du gouvernement sundel.

La politique de la lignée des Kaolar a, sur le long terme, contribué à faire naître dans l'esprit des gens cette envie de rébellion.

Au départ, la RSS était une association de malfrats recherchés par l'armée sundelienne pour faute grave envers la famille royale. La dite faute étant en fait d'avoir tenu en public des propos allant à l'encontre des intérêts de la lignée des

Kaolar.

Les hors-la-loi, dont le nombre était d'une vingtaine environ, durent quitter le pays et s'exilèrent en Urodia lors de l'hiver de l'année 347, par-delà les Monts-Sundel. Toutefois, ils n'étaient pas à l'abri là-bas, leur présence en territoire neutre créant des tensions entre le gouvernement sundel et celui d'Urodia qui se mit à leur recherche à leur tour.

Traqué, ils furent contraint de quitter également leur terre d'exil pour finalement retourner en Sundelgorn pour se cacher dans la mangrove au sud de la péninsule.

Durant près de quatre années, on n'entendit plus parler d'eux, le gouvernement sundel ayant finalement abandonné les recherches, faute de les retrouver dans cette atmosphère parfait pour se cacher.

Toutefois, en l'an 351, une révolte éclata à Sundelrya. Des centaines de felinnors et d'humains marchèrent sur le palais de la famille royale et tentèrent d'assassiner le roi et sa jeune descendance. L'attaque mal menée et les hommes mal équipés, contribuèrent à la déroute collective qui suivit l'intervention des forces armées sundel, mais nombreux furent ceux qui survécurent. Ces survivants recherchés furent à leur tour contraint à la fuite et ils ne trouvèrent qu'un endroit où se dissimuler, comme l'avait fait avant eux les hors-la-loi qui avaient quitté le pays: la mangrove.

Les rebelles se retrouvèrent donc, en nombre important, dans cette espace où la vie est difficile, mais où l'armée sundel ne peut rien. Évidemment, les 20 hors-la-loi n'étaient pas morts, et lorsqu'ils virent ces réfugiés arrivaient, ils eurent l'idée de créer la RSS.

Au fil des années, les rangs de l'armée rebelle s'agrandirent. De plus en plus de révolutionnaires rejoignant la mangrove qui perdit son aspect de sûreté. Le surplus de population fit que la mangrove n'était plus une cachette assez sûre pour la rébellion.

La RSS fut donc contraint à une extrémité non-envisagée jusque là: entrer dans une véritable guerre civile contre le gouvernement sundel.

Le danger était grand, certes, mais les rebelles savaient que c'était le seul moyen d'assurer d'une part leur survie et d'une autre de se donner une chance de faire changer le gouvernement en place.

Ainsi, la guerre civile de Sundelgorn débuta. A la surprise de tous, les rebelles gagnèrent du terrain relativement facilement. Leur première action fut de quitter la mangrove pour s'installer dans le sud-ouest du royaume. Ils capturèrent la ville portuaire de Port-Carley et établirent en quelques mois un périmètre de sécurité autour. Plus au nord de leur position, ils attaquèrent la ville d'Allera, position stratégique car c'est alentour que l'on trouve les plus grands champs de coton du pays.

En deux ans, ils contrôlèrent non seulement la quasi-totalité de la mangrove sundelienne, mais également une énorme partie du sud-ouest du pays. Et en plus de cela, leur rang ne cessèrent de s'agrandir. De très nombreuses personnes les rejoignirent et peu à peu, la RSS fut en mesure de résister aux attaques massives du gouvernement.

La famille royale, inquiété, fit son possible pour éradiquer ces contestataires, mais il était trop tard.

Depuis lors, Sundelgorn est perdu dans une guerre civile sans fin, les frontières des territoires rebelles étant devenu de véritables champs de batailles où personnes ne peut passer d'un côté comme de l'autre.

Les séparatistes désirent mettre en place un gouvernement nouveau, une monarchie constitutionnelle qui limiterait les pouvoirs bien trop grand du roi.

Il existe toutefois en leur sein des extrémistes qui désirent la mort du roi et la fin totale de la monarchie pour une mise en place d'une république identique à celle d'Urodia, mais ils sont minoritaire.

Spécificité géographique:

Superficie: Mesurant dans sa plus grande largeur jusqu'à 1800 km de large et dans sa hauteur 1700 km, Sundelgorn possède une superficie total de 306 000 km².

Elle possède trois frontières sur l'océan Teleri et une la raccordant avec Anindel, marqué par une chaîne de hautes et

Élyndhur, le dâr

moyennes montagnes, la séparant notamment de l'Urodia.

Géologie: Les sols sont souvent meubles et influencés par la composition des roches, à l'instar du relief du pays. Les soubassements rocheux de Sundelgorn sont très hétéroclites, et formé en majorité par des roches de socle et cristallines. Les deux tiers des sous-sols du pays sont occupés par des formations cristallines.

Climat: Les températures oscillent généralement autour des 28°C. Sundelgorn est caractérisé par des températures de faible amplitude, un fort taux d'humidités (jusqu'à 90%) et d'abondantes précipitations.

Faune et flore: Un tiers du territoire est recouvert de jungles, des formations végétales arborées hautes et denses caractérisé par un climat chaud et très humide.

La faune sundelienne est elle aussi très hétéroclite, de nombreuses espèces animales se trouvant sur ce territoire. Les arbres fruitiers y sont monnaies courantes, ce qui permet à Sundelgorn un fort développement de son agriculture fruitière, qui correspond à une énorme partie de ses exportations.

La géologie du sol et ses particularités contribuent aussi à faire de Sundelgorn l'endroit rêver pour la culture de Tregnok, ce qui explique l'engouement des contrebandiers à s'installer là bas, malgré la lourde menace qu'est l'état sundel.

Les jungles: Un tiers du territoire sundel est occupé par deux grandes jungles, la jungle de Gaur et la jungle de Sundel, qui représentent à elles seules tout un écosystème et une source de revenus très fort aux dirigeants du pays. Elles rendent aussi la circulation dans le pays très difficile, même si elles en restreignent également l'accès à de quelconques envahisseurs venus par la terre.

Toutefois, le dirigeant actuelle s'est lancé dans un grand projet de déforestation qui déplaît fortement aux populations locales mais également à la RSS.

La mangrove: S'étalant du sud de la Jungle de Gaur jusqu'à la frontière océanique du pays, la mangrove sundelienne est quasiment entièrement contrôlé par les rebelles, leur offrant un abri plus que sûr face aux forces royales. Elle s'étend sur une grande partie du sud-est du pays...